

Ein herzliches Dankeschön

Liebe Spielgruppenleiterin

Seit Jahren erhalten unsere Teilnehmerinnen einen Einblick in (Wald-, Bauernhof-) Spielgruppen. Es ist höchste Zeit, uns dafür zu bedanken.

Danke, dass Sie, liebe Spielgruppenleiterin, angehenden Berufskolleginnen diese regelmässigen Besuche ermöglichen.



Sie geben dadurch wertvolle Erfahrungen und unbezahlbares Wissen weiter. Ein äusserst wichtiger Bestandteil der Grundausbildung.

Während dem Besuch erlebt Ihr Gast die Spielgruppenpraxis, die Bildungspartnerschaft mit Eltern und Fachpersonen hautnah. Das ist Gold wert für die Lernenden und auch für uns als ihre Bildungspartnerin.

Ergänzende persönliche oder telefonische Reflexionsgespräche ermöglichen den wertvollen Austausch zum pädagogischen Wissen und zur Umsetzung in den Berufs- und Familienalltag mit Kindern. Ein wichtiger Garant für den Lernerfolg, der entscheidend zur Professionalität in Spielgruppen beiträgt.

Gerne hoffen wir, dass Sie diese Besuche so sehr schätzen wie wir das tun und bedanken uns im Voraus fürs weitere Türöffnen.

Mit Ihren Gästen wünschen wir Ihnen gute Zeiten sowie anregende und fruchtbare Fachgespräche.

Mit herzlichen Spielgruppengrüssen Ihr

Bildungszentrum Frühe Kindheit